



EBEN EZER

“HASTA AQUÍ NOS AYUDÓ DIOS”

Bendiciones, amigos, una vez más, desde Cochabamba, queremos saludarles y agradecerles al leer y compartir nuestra circular mensual, en éste caso, la última del año.

Seguimos con nuestras tareas habituales, en el caso de Leonardo, visitando iglesias para seguir compartiendo sobre la visión misionera y la necesidad de que todos nos involucremos lo mayor posible para cumplir la gran comisión. Por mi parte, dando clases particulares individuales y a grupos de otras congregaciones ayudando a formar adoradores. Gloria a Dios por cada puerta que se abre.

Queremos compartirles, también, una hermosa noticia en referencia a Nachito, nuestro hijo menor, que fue elegido como abanderado en su escuela, ¡¡felicidades por sus logros!!

La mayor parte del mes de diciembre lo dedicamos a los niños, con la escuelita bíblica y con la reunión de clausura, donde ellos fueron los protagonistas. Gracias por orar a Dios por sus vidas. Sembramos la buena semilla en corazones

CONTACTO



natalivn@hotmail.com
natalivn2@gmail.com
leosequeira2014@gmail.com



(+591)69484288 Natalia
(+591)77422303 Leonardo



Cochabamba Bolivia



Nuevamente, GRACIAS por acompañarnos en este viaje.

Nuestros pedidos de oración:

- Por el nuevo año y cada tarea en la obra
- Por las familias que congregan
- Por la situación económica
- Por la boda que se viene de Ulises, que Dios acomode todo y guarde a los familiares que viajarán desde argentina
- Por la salud de Leonardo

Cómo ser parte ofrendando

(Argentina) Depósito en banco Santander Río, cuenta corriente sucursal 055, n°1255/7, a nombre de la Unión de las Asambleas de Dios, **avisando siempre** que es para el proyecto de la familia Sequeira en Bolivia, al tel. 011 49585095 o a recibos@dnmargentina.org

Para transferencia bancaria precisará también los siguientes datos: Cbu 07 200 557 20 000 000 125 572, cuit 30-53803502/1

Para envíos desde el exterior (western Union)

- Leonardo Jesús Sequeira
- Ci 11253875
- Dirección: Marie Currier s/n casi Arquímedes
- Cochabamba- Bolivia
- leosequeira2014@gmail.com



Ignacio recibiendo el estandarte de Bolivia



Navidad en la iglesia

¡BENDICIONES!!



Dios bendiga la vida de estos niños



Escuela bíblica